

Programm

Gesundheitsversorgung für Kinder

TANI befindet sich in San Juan de Lurigancho, im mit über 1,2 Millionen Einwohnern grössten Bezirk der Hauptstadt Lima und Perus. Viele öffentliche Einrichtungen besitzen keine ausreichenden Kapazitäten, um der hohen Nachfrage gerecht zu werden, und können bei Kinderkrankheiten nicht schnell genug eingreifen. Gefährdete Familien benötigen eine spezialisierte Versorgung. Die Arztpraxis von TANI trägt seit 40 Jahren zum Wohlergehen Tausender Familien bei.

Mission

Sicherstellung einer guten medizinischen Versorgung kranker Kinder, die keinen Zugang zum öffentlichen Gesundheitswesen haben. Ihnen wird durch das Angebot von Dienstleistungen, die speziell für Familien in gefährdeten Situationen entwickelt wurde, geholfen.

Nutzen

- 1 Qualitativ hochwertige Gesundheitsversorgung steigert das Vertrauen der Familien.
- 2 Gemeinschaftliche Gesundheitsprogramme verbessern sowohl die Gesundheit der Familie als auch die der Gemeinschaft.

Erfolgsindikatoren

+ 1.5 Mio Kinder wurden in den letzten 40 Jahren von TANI betreut.

+ 6000 Kinder werden jährlich versorgt.

bei 54% der Kinder werden Atemwegsprobleme mit einer einzigen Konsultation behoben.

+ 15'000 medizinische Beratungen werden jährlich durchgeführt.

Gesundheitsfürsorge in der Gemeinschaft

Die gemeinschaftbasierte Gesundheitsversorgung ist dort, wo das Gesundheitssystem prekär ist, von entscheidender Bedeutung. Sie stellt sicher, dass jede Gesundheitsberatung nicht nur Probleme löst, sondern auch die Familie aufklärt, um Risiken zu Hause zu vermeiden. Es ist ein Raum, der die Art und Weise verändern kann, wie Menschen zu Hause und in ihren Gemeinden leben und ihr Wohlergehen gestalten.

Unsere nächsten Schritte

Wir betreuen 15% der kindlichen Bevölkerung des Distrikts - dreimal mehr als das grösste staatliche Gesundheitszentrum. Deshalb müssen wir unsere Infrastruktur verbessern, die nach über 30 Jahren grosse gebäudetechnische Probleme hat. Seit 2022 arbeiten wir an einem architektonischen Vorschlag, um Arztpraxen wieder aufzubauen, die den erforderlichen Qualitätsstandards entsprechen, und somit die Menschen zu versorgen, die sie am dringendsten benötigen. Dadurch können wir vermehrt und besser arbeiten sowie auf nationaler Ebene ein Vorbild für ein Gesundheitszentrum für Kleinkinder sein.

Betreuung von Familien in schwierigen Situationen

Wir betreuen besonders vulnerable Familien, beispielsweise solche mit Frühgeburten oder mit Problemen, die eine ständige Betreuung erfordern. So kann sichergestellt werden, dass Behandlungen eingehalten, Risiken rechtzeitig erkannt und, falls nötig, Personen an Krankenhäuser verwiesen werden. Dies rettet Leben und stellt sicher, dass diejenigen, die es am schwersten haben, eine breitere Unterstützung erhalten.



TANI war immer da, wenn wir es brauchten, wenn Krankenhäuser oder Ärzte uns nicht gut versorgten. Dort haben wir gelernt, dass wir eine gute Gesundheit verdienen.“

Jorge López, Vater eines TANI-Kindes.